
M.H.
「やめたいと思った事はありません」

　わたしは、お母さんからコンタクトの話を聞いた時、メガネがいやだったのでやりた　わたしは、お母さんからコンタクトの話を聞いた時、メガネがいやだったのでやりた
いと思いました。自分でコンタクトをする事にしました。初めてやった時、時間もかか
ったし、いれたらいたかったです。めんどくさい時もあったけど、やめたいと思ったこ
とはありません。遠くの物がはっきり見えるようになりました。わたしは、レンズを１
回変えました。やってみてよかったと思いました。やっているうちにいれるのも早くな
ってうれしいです。これからもがんばります。

お母様より
　娘が二年生の時、０．７以下とわかり、一年後には０．３まで落ちていました。メガ　娘が二年生の時、０．７以下とわかり、一年後には０．３まで落ちていました。メガ
ネを早急に作らなければと思っていた時、友人からオルソケラトロジーの話を聞いたの
です。前々からメガネをかけたくないと言っていたので、すごく興味を持ちすぐ調べて
説明を聞くことにしました。リスクもほとんど無いし、昼間コンタクトやメガネをする
という煩わしさがなく、又、スポーツをする際、安全面の上でもとてもいいものだなと
感じました。本人も、装着や管理など全て自分がやりたい、とやる気満々でした。
　始めた時、０．１と０．９でした。なかなか思うように視力が上がらずセカンドレン　始めた時、０．１と０．９でした。なかなか思うように視力が上がらずセカンドレン
ズを作ることになりました。やる前、期待が大きかっただけに視力が上がらないという
ことはショックでした。セカンドレンズをしたら本当によくなるのか不安でした。しか
し、短期間でどんどん視力が上がり、１．２まで見えるようになりました。視力表の一
番上が見えなかった娘が１．２を答えられるようになり、信じられない気持ちと嬉しさ
でいっぱいでした。
　初めてレンズをした日、つけるのに一時間、とるのに一時間かかっていた事や、手で　初めてレンズをした日、つけるのに一時間、とるのに一時間かかっていた事や、手で
はとりにくくスポイトで頑張っていたことなど、大変な事もありましたが、続けてきて
本当によかったです。起きている間、裸眼で過ごせるということはどんなにか快適だろ
うと思います。オルソケラトロジーを知り、チャレンジし、本当に良かったと思ってい
ます。




